

Potsdam, 05.08.2024

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

## Pressemitteilung

Chef vom Dienst  
Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51  
(03 31) 8 66 – 13 56  
(03 31) 8 66 – 13 59  
Fax: (03 31) 8 66 – 14 16  
Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)  
presseamt@stk.brandenburg.de

### Landesregierung unterstützt SOS-Kinderdorf Lausitz – Woidke überreicht symbolischen Scheck mit 22.000 Euro aus Lottomitteln für Theaterbühne

Ministerpräsident Dr. Dietmar Woidke und das Sozialministerium unterstützen das SOS-Kinderdorf Lausitz e.V. mit insgesamt 22.000 Euro aus Lottomitteln. Den symbolischen Scheck überreichte Woidke heute bei einem Besuch im Mehrgenerationenhaus Forst. Mit dem Geld wird eine Tanz- und Theaterbühne mit Requisitenhäuschen für Feste, Veranstaltungen und Auftritte der Kinder sowie eine Sitzfläche für Besucherinnen und Besucher gebaut.

Woidke: „Das vielfältige Engagement der SOS-Kinderdörfer ist auch aus Brandenburg nicht mehr wegzudenken. Ob Kinderschutz, Kinderrechte oder Chancengerechtigkeit – dafür macht sich der **Lausitzer SOS-Kinderdorfverein** stark, nicht nur mit Worten, sondern vor allen Dingen mit Taten. Hier finden Kinder in Not ein Zuhause und sozial benachteiligte junge Menschen und Familien Unterstützung und Halt.“

Woidke weiter: „Das Mehrgenerationenhaus und Jugend- und Familienzentrum in Forst ist Anlaufstelle für alle Generationen in Forst und Umgebung, die sich hier unkompliziert, wert- und vorurteilsfrei begegnen können. Das unterstützt das Land sehr gerne. Ich danke ganz herzlich all den fleißigen Mitarbeitenden, die sich mit **viel Wärme und Herzblut** engagieren.“

Zur Unterstützung aus dem Sozialministerium sagt Staatssekretärin Dr. Antje Töpfer: „Mit der Unterstützung des SOS-Kinderdorfes Lausitz fördern wir einen wichtigen **Raum für Begegnungen** in Forst. Die neue Tanz- und Theaterbühne ist eine tolle Plattform für die Kreativität und vielfältigen Talente der Kinder. Auch dank des erfolgreichen Familienzentrums, welches Familien in allen Lebenslagen mit Rat und Tat beiseite steht, wird die Verbindung zwischen Kinderdorf und Stadt noch enger. Ich freue mich, dass wir diese **wertvolle Arbeit** unterstützen können.“

Das SOS-Kinderdorf Lausitz befindet sich seit 2012 in Forst und ist ein Verbund präventiver und ambulanter Hilfen in der Stadt Cottbus und im Landkreis Spree-Neiße sowie Träger des Mehrgenerationenhauses (MGH) Forst/Lausitz. Das SOS-Kinderdorf wird vom Landkreis gefördert und ist aktives Mitglied in der Landesarbeitsgemeinschaft der Mehrgenerationenhäuser Brandenburg.

1949 wurde das erste SOS-Kinderdorf gegründet. Inzwischen gibt es 575 SOS-Kinderdörfer weltweit. In SOS-Kinderdörfern wachsen Kinder, deren leibliche Eltern sich aus verschiedenen Gründen nicht um sie kümmern können, in einem familiären Umfeld auf.